

# Débat très politique à La Roche-Canillac

Trois des quatre candidats sur le canton de La Roche-Canillac ont débattu, hier au soir, en direct, sur les ondes de France-Bleu, avec la participation de La Montagne.

Le conseiller général sortant UMP, Jean-Louis Bachellerie a souligné d'emblée à l'adresse de ses deux adversaires de gauche : « l'exemplarité de la campagne ». Le débat organisé par France Bleu avec la collaboration de La Montagne, sur le très convoité canton de La Roche-Canillac, n'allait donc pas tourner à la foire d'empoigne. Les arguments n'ont toutefois pas manqué, le maire de Tulle, Bernard Combes, répondant ainsi à celui de Marcillac-la-Croisille, Jean-Louis Bachellerie, que « l'on peut servir un territoire sans en être habitant au quotidien ».

## « Bébé de Hollande »

Pour se singulariser de son concurrent socialiste, le communiste Émile Roubertie a indiqué « qu'une victoire de ma part rendrait aussi service à François Hollande et lui donnerait une stature de



**EN PUBLIC.** Près de 80 personnes ont assisté aux échanges entre trois candidats respectueux de leurs concurrents, dans la salle des 1.000 clubs de La Roche-Canillac. PHOTO AGNÈS GAUDIN

rassembleur ». Ce qui a permis aux deux candidats de gauche de réaffirmer le désistement sans conditions pour celui qui arriverait en tête, à l'issue du 1<sup>er</sup> tour.

J-Louis Bachellerie a galéré en s'interrogeant : « Faut-il sauver le soldat Hollande pour envoyer ainsi des gens dans les cantons ? Lâchez-lui la main et volez de vos pro-

pres ailes, même si vous êtes son bébé ».

Piqué au vif, Bernard Combes l'a assuré de son autonomie avant d'affirmer que « ce serait une bonne chose pour la Corrèze si Fr. Hollande était promis à un bel avenir, comme J. Chirac en son temps ». Il en profitait pour féliciter son adversaire d'avoir « l'honnêteté de dire qu'il est UMP. Vous incarnez des valeurs res-

pectables et républicaines, mais vous soutenez une politique qui pose problème ».

Émile Roubertie allait dans le même sens en affirmant : « Ce n'est pas l'action de l'homme J-L Bachellerie qui est mise en cause, mais la politique qu'il sert. Celle de la chute de l'emploi, de la désertification et des inégalités sociales qui se creusent ».

**Aline Albinat**